
福井認定こども園

項目 【自由記載欄】不十分な点（改善の要望） 回答

コロナの影響で参加できなかった行事が多く残念でし
た。場所を有効に活用するなどして両親や祖父母なども
参加できる方法をもっと考えて欲しかったです。
コドモンの活用も助かりますが、次の日に忘れては困る
ことなど大切なお知らせは今まで通りホワイトボードな
どでもお知らせしてもらいたいです。

コロナ禍で仕方のないことだとは思うのですが、運動会
の参加が保護者1名というのはやはり辛いです。

コロナ禍で仕方ないと思いつつ、子どもの園での様子を
家族で参観できたらと思う。

朝子供を送っていくと、混んでない時にでも子供がおは
ようと言っているのに下を向いたまま仕事を続けそのま
まおはようと言って目を合わせない先生がいます。その
態度が不思議で仕方なかったです。あいさつもほとんど
なく、子供と普段どんな関わり方をしてるのか不安でし
かたなかったです。
保育士なのに駐車場で長話している先生がいます。たま
にならわかるのですがとても危ないです。園からも注意
が出ているのに先生がそれをしていてはどうなのかなと
は思いました。
行事の親の参加は、園全員での実施で親が1人参加ならわ
かるのですが、クラスで実施なのに親が1人しか参加でき
ないのがわからないのですが、
クラスで実施したときなら両親参加できないでしょう
か。

コロナ対策でいろいろ大変かと思いますが、状況をみて
段階をふみながら、今までどおりにちかい対応に戻せる
ところは少しずつ戻していっていただけたらと思いま
す。

今月のお楽しみ弁当の日が園だよりの予定になかったの
で、できればまた園だよりのカレンダーに記載していた
だけるとありがたいです。

（園だよりへの記載について）
・お楽しみ弁当の日が園だよりに記載されておらず、ご迷惑をおかけしました。今後
はそのようなことがないように確認していきたいと思います。

園で必要なものは、数日前でなく1週間前には教えてほし
い。
パジャマの衣替え、レジャーシート　等

（持ち物等の連絡について）
・持ち物については、保護者の方もお仕事の都合などから今後は遅くても１週間前に
は（休日を挟むように）ご連絡します。但し、保育の中において、子ども達からの声
を受け、思いに寄り添うために急遽お願いすることがあるかもしれません。そのよう
な場合には、保護者の方にできるだけご負担がかからないように配慮させていただき
たいと思います。

入口の消毒が、ドアの外側にも欲しい。
準備物のお知らせは週末を挟んで欲しい。仕事している
と平日は買い出しに行けないし、夜の準備もクタクタな
ので週末に確認準備しておきたい。

（玄関外への消毒の設置について）
・すでに玄関外（体温計横）へ設置させていただきました。

風邪の流行り方がいつも早いので、少しでも流行りそう
でしたらクラスだよりでも早めに報告していただきたい
です。

（感染症対策について）
・集団保育を行う上で、感染症の流行については園はもちろん、保護者の方にもご協
力いただくうえで、早めにお知らせしていきたいと思います。

園での怪我やトラブルに関しての状況報告がないので、
何があったのか不安になる事がある。報告があると助か
る。

（怪我の対応について）
・園での怪我につきましては、保護者の方にご連絡させていただいていると思います
が、報告がない場合があるとのことで申し訳ありませんでした。こちらもお子さん方
の状況把握に努めていますが、年齢によっては子どもさん自身で解決し保育士が把握
できなかったり、本人も気づかないうちに傷になったりする場合があったのかもしれ
ません。小さいお子さんではうまく説明できない場合もあるため、保育士も着替えや
排泄の際などに、傷等がないか気を付けておりますが、万一、報告がない場合にお気
づきのことがあればお尋ね頂きますようあわせてお願いします。
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（コロナ対策について）
・園としましても、コロナ禍になり、これまでできていたことができなかったり、縮
小したりという対応をせざるをえないことで、保護者の方にも子ども達の普段の様子
を見ていただく機会が減ったことを残念に思っています。保護者の人数制限につきま
しては、感染状況や行政からの通知、他園の実施状況等、その時々の情報を参考に判
断していますので、保護者の皆様のお気持ちは十分に理解しながらも、多くのお子さ
ん方をお預かりする園としては、今後もその時々の国や行政の動向を見ながら、また
指示に従いながら子ども達の安全を最優先に考えた対応を行っていきたいと思ってい
ますので、保護者の皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

（お知らせについて）
・大切なお知らせについては、コドモンへの移行を進める中で、ホワイトボードでお
知らせするのではなくコドモンにてクラスより、また全体よりできるだけ再度お伝え
していくようにします。

（保育士の対応、行動について）
・保育士の対応で不愉快に思われたとの事、申し訳ありませんでした。コドモンへの
移行で、保育士によってはパソコン操作に慣れておらず、ついそちらに一生懸命にな
るあまり、お子さんに気づかなかったことも考えられますが、返事をしてもらえな
かったお子さんはきっとさみしい思いをしたことと、大変申し訳なく思います。この
件については、職員会議で検討しました。また、駐車場での件につきましても、保護
者の方にお願いしております園側の職員がそこを守られずにいることに対しては、保
護者の方が不信感を持たれても仕方がありません。職員全員で共有し、皆が自分事と
して改めて自身の行動を見直すことを周知しました。今後このようなことがないよう
に十分に気を付けていきたいと思います。



コドモンの入力が下書き保存出来る機能があるとありが
たいなと思います。子供が起きて熱をはかってから記入
するのがバタつく時があり…朝母親が不在だったり、先
生にお伝えしたい事がある時に下書き保存があると助か
るなと思う次第です。

・コドモンの「送信する」のボタンの下に、「下書き保存」のボタンがありますの
で、お試しください。

コドモンの連絡についてですが、入力ミスをすると訂正
できないので、修正ができたら良いなと思いました。
（システム上、難しいのかなと思いますが…）

・朝のお忙しい中とは思いますが、下書きで保存し、再度読み返していただくと、入
力ミスがあった場合に、修正が可能かと思いますので、お試しください。

コドモンについて。スマホで連絡帳が書けるのは、手軽
で助かっています。しかし、大事なお知らせや読み返し
たい内容が、日々の連絡で埋もれてしまうのが困りま
す。

現在、資料室の方には年間行事計画、園だより、献立、給食だより、保健だより等を
添付しています。各クラスからの連絡等で大事なお知らせについては、スクリーン
ショットで保存していただくと、手軽にご覧いただけるのではないかと思います。

○コドモンに変わって連絡帳を紙媒体として残すことが
できないのが残念。成長記録にもなるので何か残す方法
を考えてほしい（システムとしてできるようになるとい
いですね）
○おやつが少なめな気がします。もう少しお腹がもつも
のをお願いしたいです。

以前コドモン上で連絡帳の製本サービスについてご連絡させていただきました。今
回、コドモン連絡帳のサンプルを取り寄せました。玄関に設置いたしますので、一度
ご確認ください。
・おやつについては、食事では補えない栄養分を補食する役割があり、栄養士が、給
食同様、栄養計算をし提供していますので、ご理解のほどお願いします。

築山での遊びで、ケガをしたりズボンが破れて帰ってく
るので
未満児の遊び方を何か対策して頂ければありがたいで
す。
未満児のオヤツでベビーせんべい的なものは、違うもの
にして頂ければありがたいです。

（築山での遊び方について）
・築山での遊びにより、お子さんがけがをしたり、園服が破れてしまったとのことで
申し訳ありませんでした。
十分なご説明ができていなかったのではと思います。築山を含め、遊具の使い方につ
いては、年齢や子ども達の体の発達、力量等を含め、あらためて職員間で検討し、対
応していきたいと思います。

（未満児のおやつについて）
・甘いものは虫歯の原因にもなるため、小さいお子さんにとって体に優しいおやつを
提供しています。お子さんはベビーせんべいは苦手なのでしょうか。お友達と一緒に
楽しく、嚙む経験をしながら、おやつを食べることができるように援助していきたい
と思っています。

お散歩の距離や頻度を増やしてほしい。 ・コロナ禍において、以前に比べ外へ出かけることへの躊躇があるのも事実ですが、
これから春先に向けて、コロナの状況を見ながら散歩にも出ていきたいと思っていま
す。地域の公園も点在しているため、年齢や散歩の目的などに合わせ行き先も考慮で
きます。また元気畑が園外にあるため、公園に限らず畑まで野菜の生長を見に行くこ
とも楽しんでいます。

園帽の後ろに日よけが付いている物は導入されないので
しょうか。

・以前、保育の研修において大学の先生より、北陸の紫外線であれば、子ども達の体
の成長にある程度の日光を浴びることも必要であるというお話を伺い、現在に至って
おります。但し、近年は温暖化とともに熱中症対策が必要になってきました。園とし
ましては、園庭に木を植栽したことで木陰ができたり、手軽に設置できるテントを増
やしたりなどの対策を行っています。見直した場合、帽子代金がこれまでより、一つ
につき400円ほど高くなるので、園の一存で決めるのではなく、はと、かもめ組の役
員の方にご意見を伺いました。今のところはあまり必要性を感じないというご意見が
ほとんどでしたので、今回は、これまで通りとさせて頂きます。但し、貴重なご意見
ですので、今後、必要に応じて検討します。

正面玄関の体温測定、大事な事だし有り難いのですが子
供の体重が重く（抱っこ）荷物もあり検温反応が遅いと
なかなか表示されなくてしんどい時があります。（すみ
ません。）
何か良い方法があるといいなぁ〜とマスクをずらして測
ると反応が良いのか？とやってみたりしています。台が
あるといいなぁ〜とも思いましたが使用する子はあまり
いないだろうか…と思うと提案もできず…。なかなか難
しいですね。

体温計を設置するにあたり、台をおくことも検討しましたが、転倒のリスクもあり設
置しないことで開始しました。しかし、荷物が多い日や小さいお子さんがいらっしゃ
る保護者の方にはご不便をおかけしているようですので、台を設置します。検温の際
にはお子さんが台の上で遊んだり、転倒したりしないように十分に安全へのご注意を
お願いします。また、体温計を設置する位置のずれにより、検温の反応が悪い場合が
ありますので、感知する位置を確認し、設置します。
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福井認定こども園
【自由記載欄】評価する点

クラスに関係なく皆さんお声変えいただけて安心して預けさせていただいてます。

子供のことについて相談すると真剣にのってくれる。
指摘したことをしっかり理由を教えてくれ、解決につながる。なのでトラブルにならずに解決
できます。
先生にもよるが担任の先生たちには信頼があります。

いつもコドモンの連絡帳を楽しみに仕事をしてます。体調不良のときなど、早めにご連絡いた
だき、病院にもスムーズに行けます。

保育士のみなさんが常に笑顔で温かく迎えてくださり、安心してこどもを預けることができる
こと。子どもたちへの声掛けも前向きな言葉をたくさん使っていること。

園入口での見送りがこちらは楽になったが、職員の負担になってないか心配。

どの先生も子供たちのことをよく見ていてくださって、とても信頼できるこども園です。コロ
ナ禍の中、できる限り行事もしてくださり、本当に感謝しています。園での生活もあと5ヶ月
も残っていないですが、卒園するのが本当にさみしくてまだまだ通いたいくらいです。

子供の月齢に合わせて工夫された、色んな体験を日々させて頂けて、とても感謝しています。
どの先生も愛情いっぱいに子供と接して下さるので本当にありがたいです。

園庭がさらによくなり、他の園と比べても非常に素晴らしい設備だなと。

いつも子どもに寄り添った保育をして頂いていること。

園で発熱した時にお迎えまでの僅かな時間でもイオン水などを与えて下さっており、子どもの
ことを大切に思って下さっている配慮が感じられて嬉しく思いました。

保育士の先生方にはとても良くみてもらっていると実感しています。些細な事でも（ここが赤
くなっているなど。）気づき報告して頂いたり、親としても相談などしやすいです。
いつもありがとうございます。

子供の意思を尊重してのびのびと育てて下さっており、とても感謝しております。

コロナ禍で大変な世の中ですが、出来ることを工夫して取り組んで頂いているのでとても有難
いです。

先生が、みんな、素晴らしい

こどもたちも子ども園や先生が大好きで毎日笑顔で帰ってくることが嬉しい

自然と触れ合う機会が多くていいと思う。



いつも子どもの成長を暖かく見守って下さり、ありがとうございます。
日々の活動や行事を子どもは楽しみにしていて、園生活を満喫していることが伝わってきま
す。
コドモンが導入さたことで、送迎に行けなかったり帰宅前でも、スマホでお知らせなどが見ら
れるようになってとても便利だなと感じています。

子供たちがのびのびしていてとても良いと思う。(上の子が)教育系の園からの転園だったので
初めはこんなに園によって違うのか…と衝撃を受けたが、子供らしく楽しそうに過ごす子供た
ちを見ると良いなと思い、下の子もここに決めました。
先生の数も多く、とても行き届いてると感じます。これからも宜しくお願いします。

こどもの気持ちに寄り添って丁寧に対応してくださる点

コドモンアプリがいいと思います。

先生方みなさん、子供の名前を覚えて下さり挨拶してくれて、すごく嬉しいです！

先生方がいつも活きいきと働いていらっしゃるので、子供たちの笑顔が溢れ、安心します。

小さな怪我でもきちんと対応して知らせて下さり安心です。

いつも安全に気を配ってくださる点(誤嚥防止のための食材の切り方や、プールの水位、避難
訓練の実施、など)。
子供の性格や成長に合わせて関わってくださる点

子ども主体の保育をしているところがとても素敵だと思います。

どの保育士さんも、楽しそうに対応してくださることが嬉しい。

子供達のことを第一に考えていること。

コロナ禍で色々と大変な時ですが、感染対策しながら行事を開催して子供たちを楽しませてく
ださっている。クラス発信の毎日のお便りから、子供たちの園での様子がよく伝わってくる。

先生方の対応がみなさん良いと思います。気持ちよく子どもを預けることができます。

季節ごとのイベントや行事がとても充実していて、子どもが「きょう〇〇したよ！」「あした
〇〇するよ！」と、毎日の登園を楽しみにしている。
保育士のみなさんが子どものことをよく褒めてくれている印象があり、嬉しく思う。

いつも丁寧に対応してくれている。

元担任の先生や他クラスの先生からも子どもの様子が聞けたりして、安心することがある。

子どもが毎日喜んで登園する姿から、園が子どもにとって居心地の良い場所になっているのだ
と感じています。いつもありがとうございます。

コロナの中、たくさん気を配ってくださって感謝します。



福井認定こども園
その他

給食ではやくお話しできる状況になるよう、祈っています。

園長先生や他のクラスの先生方（これでの担任の先生なども）がたまに声をかけてくださるの
は嬉しいです。

いつもありがとうございます。素敵な先生方で安心して子供をお願いできています。

夜遅くのコドモンの発信があると、先生方お疲れさまです、と思う。

子どもが楽しそうに園のことを話してくれています。本人がしっかり満足していると思いま
す。いつもありがとうございます。


